



El PSOE pide que el Ayuntamiento reconozca la labor de Soledad Murillo y Marta del Pozo en favor de la igualdad

C.R.

El Grupo Municipal Socialista ha registrado una propuesta en el Consistorio de la capital de cara a la celebración del Día Internacional de la Mujer el próximo 8 de marzo para que el Ayuntamiento de Salamanca reconozca la labor de la exconcejala del PSOE y exsecretaria de Estado de Igualdad con Pedro Sánchez hasta el pasado enero, Soledad Murillo, así como de la directora del Centro de Estudios de la Mujer de la Universidad de Salamanca, Marta del Pozo. El principal partido de la oposición considera “de justicia” reconocer a estas dos mujeres, “que atesoran y reúnen sobrados méritos y capacidades”, por su labor en favor de la igualdad.

El PSOE ha propuesto también actividades para que durante los espacios municipales de todos los barrios ofrezcan en marzo actividades educativas dirigidas tanto a niños, como a toda la familia, dirigidas a promover la cultura de la igualdad.